

Sábado, 22 de enero de 2000. Actualización: 11.02 horas

EL ATENTADO

ETA reaparece en Madrid matando con un coche bomba a un militar

El fallecido es el teniente coronel Pedro Antonio Blanco García, que murió mientras esperaba la llegada de su vehículo oficial en el que le esperaba un general.- Tras la primera explosión, los terroristas hicieron estallar a pocos metros del lugar del atentado el coche en el que huyeron

EL MUNDO

MADRID.- Mes y medio después de la ruptura de la tregua, la banda terrorista ETA ha reaparecido en Madrid haciendo estallar dos coches bomba. El primero de ellos, que explotaba poco después de las ocho de la mañana de ayer, acabó con la vida del teniente coronel Pedro Antonio Blanco García y causó heridas leves a cuatro personas. Cincuenta minutos más tarde tenía lugar una segunda deflagración a pocos metros de distancia, esta vez sin víctimas.



El cuerpo del teniente coronel yace junto al lugar del atentado. (Julio Palomar)

El teniente coronel Pedro Antonio Blanco García, de 47 años, se encontraba en la calle Pizarra esperando su vehículo oficial cuando ha hecho explosión un coche que estaba aparcado a la altura del militar. Su cuerpo fue propulsado por efecto de la explosión a 12 metros del vehículo.

Al parecer, en dicho vehículo le esperaba un general con el que todos los días Blanco iba al Cuartel General del Ejército en Madrid.

La víctima acababa de salir de su domicilio en [una zona residencial militar cerca de la calle Virgen del Puerto](#), en la ribera del Manzanares próxima al estadio Vicente Calderón.



Pedro Antonio Blanco García trabajaba en la Dirección de Asuntos Económicos de la Secretaría Técnica del Ministerio de Defensa. Estaba casado y tenía dos hijos.

Nieves Pérez, secretaria del teniente coronel ha afirmado que en el momento del atentado "no iba vestido de militar. Venía vestido de civil al trabajo y aquí se cambiaba", ha asegurado en declaraciones al programa "Cada Día" de Radio España.

Fotografía de archivo del teniente Blanco García. (EFE)

Una de las cuatro personas heridas en la primera explosión es una niña de 13 años de edad, que ha resultado afectada por la caída de cristales que provocó el estallido. Los médicos que la han atendido en la clínica La Moncloa han calificado de "leve" el pronóstico de sus heridas.

El segundo coche-bomba

Tal y como temían las fuerzas de seguridad, minutos después se ha registrado una segunda explosión en la calle Paradinas, esquina con Juan Duque. Al parecer no se han producido daños personales, si bien el coche en el que se había instalado el artefacto ha quedado completamente destruido.

Este vehículo había sido robado, llevaba placas falsas y podría haber sido utilizado por los terroristas para huir de la zona en la que se produjo el primer atentado. Es un Renault-Clio matrícula M-6178-OK.

La Policía Nacional, que mantiene activa la "Operación Jaula" para impedir la fuga de los terroristas, ha habilitado un número de teléfono especial para la colaboración ciudadana con el objetivo de recabar información que conduzca a su detención. El número **900-100-091** ha sido puesto a disposición de todos los ciudadanos para que llamen si consideran que han visto algo que pudiera aportar datos.

- [El atentado en imágenes](#)
- [DOCUMENTO: La ruptura de la tregua](#)



La explosión del segundo coche bomba en la calle Párdinas ha provocado una densa columna de humo. (EFE)